## Barbara Hundegger.

Aus dem Zyklus inferni: höllen 1 - 34

## hölle 3

ich krieche abschüssige treppen hinauf, und aus den himmeln hängen hufe. ich streiche die bäuche rumpfloser schiffe, und aus den deponien fahren entsorgte auf. ich versenge mir finger an kühlenden gelen, und die hölle schläft lieder aus feinfüßigem schnee.

## hölle 34

unser auftrag war: wir sollten die engel betören! ihre zungen sollten glitzern vom ton, in dem unsre namen fielen, stand der flügel für diesen rückenschönen fall in die nähe vergessener gluten. wir sollten die verdammten gewinnen! ihre hüften sollten zittern vom vorsatz, ans licht zu treten - nur dieses mal! - für eine sünde solcher art. aber wir vergaßen auf den völlig tonlosen rückfall in die bilder, als etwas erstmals wirklich sich in uns versah.